

駒澤大学同窓会活動の現状



年々高まる同窓会への 関心度と期待

平成5年に再スタートをきった新生経済学部同窓会や経営学部同窓会の活動が引き金となり、現在駒澤大学では、同窓会組織の整備充実に力が注がれている。

駒澤大学同窓会事務局

(以下、駒大事務局)では、平成7年に同窓会広報誌を創刊し、年一回発行するようになつた。ほかに、年四

駒大事務局は当面の問題として、一・職域、学部、地域、卒業年次別の同窓会を統括する全国的同窓会組織の整備、二・老者男女

回の「同窓会だより」の発行、都道府県支部設立及び各支部活動への支援等の事務を通じて、駒澤大学同窓会発展のため鋭意努力している。

駒大事務局は同窓会の問題として、一・職域、学部、地域、卒業年次別の同窓会を統括する全国的同窓会組織の整備、二・老者男女

を問わず誰もが気軽に参加できる同窓会イメージの醸造、三・善い意味で大学と組織の整備を保てる同窓会の主体性の確立、をあげ、具体的には①同窓会の定期的開催、②地域支部活動の積極的・継続的支持、③大学・同窓会情報の発信機能としての本部事務局の充実等があるとしている。

現在、学部、各都道府県支部のほかに、職業、セミ、による役員会は二カ月乃至三カ月に一度の割合で開催し、総会年度に限り毎月開催することにしております。

昨年末、谷敷勝場による役員会は二カ月乃至三カ月に一度の割合で開催し、総会年度に限り毎月開催することにおります。

谷敷勝場は、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

谷敷勝場は、経済学部長森岡仁の体制でスタートをしており、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

谷敷勝場は、経済学部長谷敷勝場の体制でスタートをしており、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

谷敷勝場によると、経済学部の役員会は二カ月乃至三カ月に一度の割合で開催され、総会年度に限り毎月開催することにおります。

昨年末、谷敷勝場によると、経済学部長森岡仁の体制でスタートをしており、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

谷敷勝場によると、経済学部長谷敷勝場の体制でスタートをしており、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

谷敷勝場によると、経済学部長谷敷勝場の体制でスタートをしており、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

谷敷勝場によると、経済学部長谷敷勝場の体制でスタートをしており、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

こまざわ経済通信

発行

駒澤大学経済学部
同窓会

〒154 東京都世田谷区
駒沢1-23-1

季報

大学キャンパスも四月の入学式以降、学生身分証明登録・成績発表・履修届・新入生サークル勧誘と続き、けつして広いとは言えない学内は騒然とした状態になり、五月の連休を過ぎるとなんとか平穏な時を迎える。しかし、卒業年次生は早くも就職戦線真っ最中。六月はもう終盤戦と言われた今年の就職状況。企業側からの一方的にいわれる就職協定废止、戸惑うのは学生ばかりではなく、先生方も授業にならない状況であつたらしく、エリート集団と言われ誰でも知つて一流企業の不祥事。「超」の冠がつく一流企業であつても、本当に自分が合つた会社なのか?本当に納得のいく就職活動ができたのか?ハブルの主役となつた金融業界では、OB訪問でもホンネの話を聞けなかつたのでは?▼こんな時にこそ後輩たちの役に立ちたい。これからは、後輩のために何ができるのかを考え、実現していくべきだ。たとえ微妙たる力でも、学生達は心強いに違いない。学生と同窓生の出会いの場を多く設けて、各業界で活躍されている同窓生の皆さんとの力を借りながら、より良い連携を生み出したいと願つている。その時は皆さんの情報を最大限に活用させていただくことになるだろう。特に地方の皆さんにはよろしくお願いしたい。

経済学部同窓生の皆さんお元気で活躍のことと推察いたします。

平成八年十一月の総会の際は多数の方から年会費のお振り込みをいただき、平成九年度の駒澤大学は

総長松田文雄(駒澤大学同

谷敷勝場によると、経済学部の役員会は二カ月乃至三カ月に一度の割合で開催され、総会年度に限り毎月開催することにおります。

昨年末、谷敷勝場によると、経済学部長森岡仁の体制でスタートをしており、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

谷敷勝場によると、経済学部長谷敷勝場の体制でスタートをしており、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

谷敷勝場によると、経済学部長谷敷勝場の体制でスタートをしており、経済学部同窓生一同と心よりご活躍を祈念するところでござります。

学部長稿
寄



家族としての同窓会を思う

経済学部長 森岡もりおか 仁じん

駒澤大学同窓会は昭和五十年の設立で、六十七年の歴史をもつといいます。その後地区部会が発足し、そして経済学部同窓会が学部単位の同窓会としてスタートしたのは4年前のことになります。誕生したばかりの同窓会ですが、以後順調に経過していると聞いております。将来に向けて益々の発展を期待して止みません。

私は同窓会とは家族のようなものだと考えておりました。ここでの家族の例を出したのは、家族構成そのものというよりは、家族のもうなものがでてあります。家族は少數の近親者から構成される人間の集団ですが、構成員間の人間関係においては非打算的な感情が支配していく、相互に無関心であります。母校のスポーツの勝敗に一喜一憂したり、あるいはまた、同窓生の社会的活動をわが事のように誇ら

しく感じたりするのは、まさに家族的愛情の何物でもないように思われます。しかしこれが極度に強いセクショナリズムを形成して排他的な集団になる危険性がない訳ではありませんが、仲間を思い母校を愛する家系的な安らぎの場であるとすれば、だれもがその活動を好ましいものと考え、必ず多くの人々の賛同と参加を得ることができます。

社会経済の発展成長とともに家族の結びつきが薄れ、高齢化とともに社会的変化によって、ふたたび家族の重要性が問われつあります。社会保障が発展し国際に達し、平成九年には役割が高まる中、家族の人間関係が見直されています。駒澤大学も成績を上げる一方で、昨年度の受験生の数がその前年を九千人下回るといった大学の危機が叫かれる現在、同窓会のもつ重要性は益々高くなっています。

このような時期に、経済学部同窓会が同窓生相互の親睦を深め、母校の発展のために活動することは大きな損得を考えることなく、深い感情と相互の強い関心によって結ばれた人間の集団であるといふことがいえます。母校のスポーツの勝敗に一喜一憂したり、ある



10月15日(開校記念日)開催 経済学部ソフトボール大会

経済学部と経済学部同窓会が主催するセミ対抗のソフトボール大会は、年々盛り上がりを見せ、学生達にも支持されるイベントに成長した。

今年の大会は、本学開校記念日の10月15日(水)

に玉川グラウンドで開催する。

参加賞、優勝カップ、賞金等を用意し、盛大な大会となるよう皆々と準備を進めている。当日の集合時間は午前9時、試合開始は9時30分。

昨年は、白熱した試合の末、谷敷三年ゼミが優勝。今年はどこが優勝するのか興味津々である。

また、昨年同様、教育後援会(父母会)に後援をお願いしている。

経済学部同窓会会費納入のお願い

【年会費については、3年を1単位として納入する方式に致しております。】

会費納入額と納入時期は以下のとおりです。

◆平成9年11月(平成9年3月卒業生および既卒者の新規加入)

平成9年度~10年度(1年分2,000円×2年度分)=4,000円

◆平成10年11月(平成10年3月卒業生および既卒者の新規加入)

平成10年度分(1年分2,000円)=2,000円

◆平成11年11月(平成11年3月卒を含む卒業生:第3回総会開催時)

平成11年度~平成13年度(1年分2,000円×3年度分)=6,000円

◆会費については同封の振込用紙にて郵便局から納入下さい。お申しあげます。

各種連絡・振込等には会員番号を忘れずに

これまで駒澤大学経済学部を卒業した同窓生は約43,000人になります。しかし卒業後に同窓会への異動連絡がなかったために連絡が不可能になる方が、例年、後を断たず開催通知の発信人への返送等も非常に多くなって来ています。

また連絡を頂いても住所と名前だけですと事務処理が非常に困難です。

経済学部同窓会事務局への異動等の各種連絡や会費の振り込み等に際しては必ずFAXまたは郵便等文書で、同窓会会員番号、卒業年月を忘れずに記入して下さい。

【みなさんの会員番号は、総会開催通知の封筒に記載されている番号です。】

例: 〇〇〇-〇〇-〇〇〇〇〇〇

141-93-123456

広告募集中と投稿のお願い
「こまざわ経済通信」に広告を掲載しませんか。
「こまざわ経済通信」は年2回、3月と10月に発行の予定です。発行部数500部。掲載サイズはたて8センチ×横5・5センチ。

書籍紹介
●北森鴻著
(歴史学科卒業)
講談社刊
一九〇〇円

狐買
きつね
わな
物語は大英博物館展示
室のシーンからはじまる。
骨董業界の裏の裏を見事に描いたこの作品は、本

世界があいまつて、さながらミステリーの美術品といった出来栄えである。著者はミステリー界の最前线に参戦したとまで絶賛された作品。是非ご一読を。

北森鴻氏プロフィール
一九六一年山口県下関市生まれ。本学歴史学科卒業。五年、「狂乱廿四季」で第六回站川哲也賞を受賞。長編デビューを果たす。他の著書に「冥府神の産声」(光文社)

駒澤大学同窓会会員登録は、本学歴史学科で学んだ作者ならではの細密な美術品描写と複雑怪奇な骨董の意義あることだと思いますが、たたきにいるのは、すでに存在する県単位の同窓会と、各学部単位の同窓会

の中で経済学部同窓会はたず役割と位置づけは何であるのかという原点に立ち返つて、何が一番希求されているかもしれません。

森岡先生プロフィール
一九四二年のお生まれ。

本学には一九六六年四月に就任され、今年は三十一年目にさる。

専門は人口論、高齢化時代の経済を研究している。アーチナップリントン大学への留学経験をもつ。

モットーは「和と同様」。

駒澤大学広報部内

幹事 浜門真吾
〒154 東京都世田谷区

駒澤一一二三一

経済学部同窓会広報部会

幹事 浜門真吾
〒154 東京都世田谷区

駒澤一一二三一

駒大サッカー部2冠に輝く

第1回 関東大学サッカーリーグ戦／第21回 総理大臣杯全日本大学トーナメント



キャンパス情報

▼サッカーチーム

○第1回関東大学サッカーリーグ戦優勝(2年ぶり)
リーグ戦(2度目)

子選りーグ
三勝で一位通過

決勝トーナメント

一回戦 駒大2-1中大
二回戦 駒大1-0順大
準決勝 駒大3-2明大
決勝 駒大3-2法大

△第21回総理大臣杯全日本大学トーナメント優勝

日本大学トーナメント優勝(2年ぶり)
リーグ戦(2度目)

△デンソー杯サッカー

○日本韓国学生代表が激突し、1-0で日本の勝利。本学の盛田剛平君(商3)が強烈なヘディングシュートであげた1点が決勝点となり、盛田君はMVPを受賞した。

本学からは米山篤志君(政3)、小林慶行君(法2)も交代表に選出された。

△韓国で開催された第2回東アジア競技大会に盛田剛平君、米山篤志君、小林慶行君が派遣された。この大会には、先のデンソー杯に日本学生選抜として出場した選手が派遣された。

小宮悦子さんを招き 「トークステーション」開催

▼マスコミ研究所



五月十六日にニューステーションで活躍中の小宮悦子さんを招いて「小宮悦子トークステーション」を開催した。会場となつた記念講堂は立ち見も出る盛況

で、学生達は小宮さんの話を熱心に聞き入つていた。

記録 39m 52cm
△2部50000人
5位 大西雄三
記録 14分18秒 16

開催した。会場となつた記念講堂は立ち見も出る盛況で、学生達は小宮さんの話を熱心に聞き入つていた。

本学の陸上競技部は、長距離種目を主体として活動しているため、2部に所属しているが、今回の記録は、1部校に勝るとも劣らない

記録 5m 50cm
△2部50000人
5位 大西雄三
記録 14分18秒 16

本学の陸上競技部は、長距離種目を主体として活動しているため、2部に所属しているが、今回の記録は、1部校に勝るとも劣らない

記録 39m 52cm
△2部50000人
5位 大西雄三
記録 14分18秒 16

本学の陸上競技部は、長距離種目を主体として活動しているため、2部に所属しているが、今回の記録は、1部校に勝るとも劣らない

▼卓球部

九月二日から七日まで、負けられない苦しい展開。

関東大学卓球秋季リーグ戦で行われ、四勝一敗の成績

で二年ぶり三回目の二部リーグ優勝を果たした。

本学は近年、常に二部リーグ上位で優勝争いを繰り広げているが、あと一步のところで優勝を逃していた。

しかし、今回は粘り強い戦

いぶりで見事優勝。九月十日には中央大学体育館にて、埼工大との入れ替え戦に臨んだ。

試合はいきなりのシングルスで開催された。

日本代表は前回の福岡大会に統いての連覇を目指した

が惜しくも予選リーグで敗退した。

△イタリアシシリー島で行われた第十九回ユニバーシアード大会に盛田剛平君が参加した。

日本代表は前回の福岡大会に統いての連覇を目指した

が惜しくも予選リーグで敗退した。

△2部ハーフマラソン

日本代表は前回の福岡大会に統いての連覇を目指した

が惜しくも予選リーグで敗退した。

立派なものであった。
正月の箱根駅伝復路新記録での優勝は、記憶に新しいが、その時のメンバー人が残り、また順調に成績をあげている様子を見ると、来年の活躍が期待されなければならない。

立派なものであった。
正月の箱根駅伝復路新記録での優勝は、記憶に新しいが、その時のメンバー人が残り、また順調に成績をあげている様子を見ると、来年の活躍が期待されなければならない。

▼ボクシング部

△今春、タイ・バンコク市で開催されたキングスカット

国際トーナメントに本学の石原英康君(政4)がフライ級選手として派遣された。石原君は国内での試合はほとんどKO勝ちのハードパンチャードで本学のエー

スである。

△4月から七月にかけて開催された関東大学空手道選手権大会で第三十三回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

立派なものであった。
正月の箱根駅伝復路新記録での優勝は、記憶に新しいが、その時のメンバー人が残り、また順調に成績をあげている様子を見ると、来年の活躍が期待されなければならない。

立派なものであった。
正月の箱根駅伝復路新記録での優勝は、記憶に新しいが、その時のメンバー人が残り、また順調に成績をあげている様子を見ると、来年の活躍が期待されなければならない。

▼空手道部

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

△5月25日、富士市の総合体育館で第33回東日本大学空手道選手権大会が行われ、本学は準優勝の好成績を収めた。

立派なものであった。
正月の箱根駅伝復路新記録での優勝は、記憶に新しいが、その時のメンバー人が残り、また順調に成績をあげている様子を見ると、来年の活躍が期待されなければならない。